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Андрей Баландин высказался о возвращении Альберта Яруллина в «Ак Барс».

– Я думаю, что уход Яруллина для «Трактора» не смертелен. Не нужно посыпать голову
пеплом. Значит, в «Тракторе» освобождается место для молодого защитника.

В одних матчах Яруллин играл хорошо, в других – безобразно и совершал много
ошибок. Он больше тяготит к оборонительному хоккею, потому что у него не
получалось в атаке, как у того же Ника Бэйлена. Тренерам нужны надежные
защитники для игры в меньшинстве, но при игре в неравных составах у него особых
успехов не было. Обыкновенный, средний защитник.

– Неслучайно Яруллин хотел снова поработать с Анваром Гатиятулиным?

– У них с Гатиятулиным схожее понимание хоккея – строгий, от обороны. В углы
защитники не бегают, чтобы не проиграть единоборства. С таким хоккеем не нужно
особо что-то придумывать. Садится соперник на тебя – выбрасывай шайбу по борту.
Хотят в Казани такой хоккей? – сказал бывший директор «Трактора».


